

CHOLÉRA.

Asie : INDE. — Des cas de choléra ont été signalés au cours de la semaine du 20 au 26 janvier dans six ports. L'épidémie de *Tulicorin* continue. On a signalé 31 cas et 21 décès, contre 31 cas et 15 décès au cours de la semaine précédente. A *Negapatam*, il y a eu 9 décès dus au choléra contre 8 au cours de la semaine précédente. Une recrudescence marquée a eu lieu à *Calcutta*, les décès se sont élevés de 13 au cours de la semaine du 13 au 19 à 30 la semaine suivante. Quatre décès ont été signalés à *Bassein*, trois à *Rangoon* et un seulement à *Madras*.

INDE FRANÇAISE. — Le choléra a fait son apparition à *Karikal*, où l'on a signalé 40 cas ainsi que 34 décès, au cours de la semaine du 13 au 19 janvier, contre 21 cas et 16 décès au cours de la semaine précédente. Dans la province de Pondichéry, on a signalé 25 cas au cours de la semaine du 6 au 12 et 27 au cours de la semaine suivante. Il y a eu, dans la ville de *Pondichéry*, 3 décès dus au choléra au cours de la semaine du 20 au 26.

INDOCHINE. — Un cas de choléra est signalé à *Saïgon* au cours de la semaine du 20 au 26. Les autres ports en sont indemnes.

SIAM. — Au cours de la semaine du 13 au 19 janvier, le nombre des cas de choléra au Siam a été de 59. Ce chiffre s'est élevé à 72 au cours de la semaine suivante. A *Bangkok*, il y eut 14 cas ainsi que 8 décès. Les autres se sont produits dans la province de Krungdeb, où se trouve Bangkok, d'*Ayudhaya* (au-dessus de Bangkok, sur le Menam), de *Nagara Svarga* (la province suivante sur le Menam), de *Nagara Jaisri* (à l'ouest de Bangkok) et de *Rajpuri* (à l'ouest de *Nagara Jaisri*).

Note. — Les ports sont indiqués en italique. — Ports are shown in italics.

CHOLERA.

Asia : INDIA.—Cholera cases were reported during the week ended January 26th in six ports: the outbreak at *Tulicorin* continued; 31 cases and 21 deaths were reported, as compared with 31 cases and 15 deaths during the previous week. There were 9 deaths from cholera at *Negapatam*, as compared with 8 during the previous week. A marked increase occurred at *Calcutta*, from 13 deaths during the week ended January 19th to 30 deaths last week. Four deaths were reported at *Bassein*, 3 at *Rangoon* and only 1 at *Madras*.

FRENCH INDIA.—Cholera is prevalent at *Karikal*, where 40 cases and 34 deaths were reported during the week ended January 19th, as compared with 21 cases and 16 deaths during the previous week. In the province of Pondicherry, 25 cases were reported during the week ended January 12th and 27 during the following week. There were 3 deaths from cholera in the town of *Pondicherry* during the week ended January 26th.

INDO-CHINA.—One cholera case was reported at *Saïgon* during the week ended January 26th. The other ports were free from cholera.

SIAM.—The number of cholera cases reported in Siam was 59 during the week ended January 19th. The number rose to 72 during the following week. There were 14 cases and 8 deaths at *Bangkok*. The other cases occurred in the provinces of *Krundeb*, in which Bangkok is situated, *Ayudhaya* (above Bangkok on the Menam), *Nagara Svarga* (the following province on the Menam), *Nagara Jaisri* (west of Bangkok) and *Rajpuri* (west of *Nagara Jaisri*).